

FDP Kassel-Stadt

FDP HESSEN: NÖLKE WEITERHIN IM LANDESVORSTAND

11.04.2019

Am 6. April fand in Wetzlar der Landesparteitag der FDP Hessen statt. Dort wurde turnusgemäß der Landesvorstand neu gewählt. Weiterhin gehört Matthias Nölke dem Landesvorstand als Beisitzer an. Nölke, der auch Kreis- und Fraktionsvorsitzender der FDP in der Stadt Kassel ist, ist seit 2013 Mitglied im FDP-Landesvorstand. Er ist neben den beiden Landtagsabgeordneten Wiebke Knell (Schwalm-Eder) und Jürgen Lenders (Fulda) sowie Max Grotepaß (Werra-Meißner) und Aribert Kirch (Hersfeld-Rotenburg) einer von fünf Freidemokraten aus dem FDP-Bezirk Nord-/Osthessen, die dem FDP-Landesvorstand in den nächsten zwei Jahren angehören werden. Während des Parteitags wurden auch die Delegierten für die Bundesparteitage der FDP gewählt und Nölke dabei bestätigt. „Ich freue mich, weiterhin meine Region im Landesvorstand sowie bei den Bundesparteitagen vertreten zu dürfen. Für die kommende Arbeit in den nächsten zwei Jahren wird einer der wichtigsten Schwerpunkte die Vorbereitung der Kommunalwahlkampagne für 2021 sein“, so Nölke abschließend.